

Fecha: 03-03-2025 Medio: La Tribuna Supl.: La Tribuna Tipo: Noticia general

Título: Grandes eventos que deben consolidarse

Pág.: 3 Cm2: 156,5 VPE: \$ 264.161

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 3.600 14.800 No Definida

Grandes eventos que deben consolidarse

El fin de semana recién pasado la ciudad de Los Ángeles fue escenario de una gran fiesta, gracias a la realización-en el mismo espacio: El recinto Socabiodel Clasificatorio Zona Sur de Rodeo y la 41° versión de la feria agrícola y forestal ExpoSocabio.

Fueron miles las personas que desde el jueves y hasta ayer visitaron la capital provincial para ser parte de esta gran fiesta de la chilenidad y las tradiciones, que representa también una excelente oportunidad de acercar al mundo urbano y rural.

Para Los Ángeles, una ciudad que se ha vinculado -de forma muy injusta- a cierta "fomedad" y falta de atractivos, es un desafío muy importante para los próximos años que este tipo de grandes eventos se consoliden, lo cual debe ser considerado especialmente por quienes tienen a su cargo la toma de decisiones tanto en el ámbito público como privado.

En este caso, ExpoSocabio, una actividad de una larga tradición que en su minuto se había perdido, está llamada a seguir creciendo en los próximos años, merced a un trabajo conjunto donde se pueda amplificar mucho más su impacto tanto a nivel provincial como regional. Aquello será posible a partir de la suma de voluntades de organizadores, autoridades, expositores y auspiciadores, y la generación de un programa que resulte atractivo tanto desde el punto

de vista general, como de quienes aprovechan estas instancias para la activación de negocios vinculados al mundo rural.

Por otra parte, el exitoso desarrollo del Clasificatorio Zona Sur de Rodeo -el primer selectivo del año con miras al Nacional de Rancagua- fue una tremenda oportunidad de mostrar a todo el sur de Chile y el país en general, a través de las transmisiones y cobertura de prensa, el potencial local para recibir este tipo de eventos. No se puede soslayar que el rodeo es una de las actividades deportivas que más personas moviliza a nivel nacional y cuenta con un público muy fiel que sigue cada una de las alternativas que se vinculan a la clasificación para la disputa del champion de Rancagua.

Se debe recordar que el próximo año nuevamente Los Ángeles será sede de este Clasificatorio, por lo cual para esa segunda oportunidad consecutiva habrá sin duda lecciones que permitirán mejoras significativas.

Es de esperar, además, que se aproveche esa gran oportunidad para efectuar una nueva versión de ExpoSocabio, con una convocatoria previa que permita contar con muchas más personas disfrutando de este gran encuentro entre el mundo rural y de la ciudad.